NUCOURT Com-Info





PAGES **2_3**Actualités
municipales

PAGE 4

Agenda & nature et découvertes

PAGE 5

Enfance et jeunesse & solidarité

PAGES **6 7**

Cadre de vie

PAGE 7

Urbanisme

PAGE 8

Annonces

Actualités municipales

Édito

II y a quelques jours, Nucourt a, une nouvelle fois, accueilli au camp de César, l'écofestival « Césarts fête la planète » doté cette fois-ci du label COP21.

Près de 1 200 scolaires sur la semaine et plus de 2 700 visiteurs le week-end ont pu apprécier les spectacles et réflexions sur les risques climatiques et la nécessité de changer nos habitudes.

Derrière cette manifestation réussie, mes remerciements s'adressent avant tout, aux propriétaires des parcelles mises à disposition pour les parkings, aux élus et bénévoles Nucourtois de tous âges qui ont œuvré pour assurer, en toute sécurité, l'accueil des véhicules et l'entrée du festival avec une maîtrise et convivialité exemplaire.

Une journée ensoleillée pour ce festival 2015 et, pour notre village, l'occasion de marguer notre volonté de préserver et de respecter cette nature qui nous est chère.

Philippe Flahaut

Attention!

Vous avez reçu un prospectus « une ville en harmonie Nucourt ». La mairie n'a absolument aucun lien avec ce document, c'est la publicité d'une société d'intervention 7/7. Surtout soyez vigilants au coût du déplacement et de la main d'œuvre qui est stipulé sur le côté gauche.

Horaires de la mairie

Lundi: 10 h 00 - 11 h 30 et 15 h 00 - 18 h 00 **Jeudi:** 10 h 00 - 11 h 30 et 15 h 00 - 19 h 30

En bref...

- Les jeunes hommes et femmes nés en octobre, novembre, décembre 1999 sont priés de se présenter en mairie dès l'âge de 16 ans afin d'être recensés pour la journée défense et citoyenneté et prévoir l'inscription automatique sur les listes électorales. Merci de vous munir du livret de famille.
- Le syndicat des transports d'Île-de-France (STIF) et la CCVC ont lancé une étude afin d'évaluer si le transport à la demande (TAD) suffit pour répondre aux différents besoins et si son fonctionnement peut être optimisé, notamment en complément des lignes de bus qui desservent déjà le territoire. Pour faire part de vos attentes en matière de mobilité, vous pouvez répondre au questionnaire en le demandant à la mairie ou sur tad.ccvc.iternet.org.

Délibérations du conseil municipal du 17 septembre 2015

Désignation des conseillers déléqués

Il a été décidé de confier à Mme Denise Perouelle un pôle « animation, information » et à M. Frédéric Hemmeryckx un pôle « travaux ».

Urbanisme

Le conseil municipal a demandé le report de la mise en place de l'accessibilité dans certains bâtiments communaux. Pour rappel, l'école a été mise aux normes cette année.

Nucourt Com-Info : le journal du Conseil municipal

Mairie de Nucourt - rue de la Boutrolle - 95420 Nucourt | Tél : 01 34 67 41 11 | mairie nucourt@wanadoo.fr | www.nucourt.eu

Directeur de publication : Philippe Flahaut. Rédaction : les conseillers municipaux. Conception et réalisation : Émilie et Baptiste Vallet.

Imprimé par nos soins à 300 exemplaires. Pour préserver l'environnement, ce journal est imprimé sur un papier norme PEFC.

Délibérations du conseil municipal du 25 septembre 2015

Les commissions municipales

- Aménagement et développement durable : Émilie Vallet, Frédéric Avignon, Monique Dumont, Frédéric Hemmeryckx, Ghislaine Journée, Thierry Kotecki, Denise Perouelle, Yves Taridec.
- CCAS: Sandra Piedeleu, Monique Dumont, Denis Ferrier, Christine Hermet, Christel Salingue.
- Caisse des écoles : Sandra Piedeleu, Monique Dumont, Christine Hermet.
- Commission logement: Sandra Piedeleu, Monique Dumont, Christine Hermet, Jean-Claude Impens, Sylvie Pollet.
- Petite enfance, enfance, jeunesse et sport : Sylvie Pollet, Frédéric Avignon, Christel Salingue, Émilie Vallet.
- Fêtes, cérémonies et culture: Yves Taridec, Frédéric Avignon, Denis Ferrier, Ghislaine Journée, Denise Perouelle, Émilie Vallet.
- Commission finances: Philippe Flahaut, Sandra Piedeleu, Sylvie Pollet, Yves Taridec, Émilie Vallet, Ghislaine Joumée, Denise Perouelle.
- Commission de sécurité communale: Philippe Flahaut, Frédéric Avignon, Denis Ferrier, Yves Taridec (+ Jean-Luc Vincent).
- Commission d'appel d'offres: Philippe Flahaut, Christel Salingue, Yves Taridec (titulaires) et Frédéric Hemmeryckx, Ghislaine Journée, Thierry Kotecki (suppléants).
- Encadrement du CMJ: Frédéric Hemmeryckx, Denis Ferrier, Yves Taridec.
- Pôle animation,information et communication : Denise Perouelle, Denis Ferrier, Ghislaine Journée.
- Pôle travaux : Frédéric Hemmeryckx.



Désignations aux instances intercommunales et syndicats

- Communauté de communes Vexin centre :
 Philippe Flahaut (titulaire) et Sandra Piedeleu (suppléante).
- SIERC: Philippe Flahaut (titulaire) et Thierry Kotecki (suppléant).
- Syndicat électricité et gaz : Frédéric
 Hemmeryck (titulaire) et Frédéric Avignon
 (suppléant).
- SIABVAM (syndicat de l'Aubette): Gilles Gérardin, Frédéric Hemmeryck (titulaires) et Christine Hermet, Denise Perouelle (suppléantes).
- **SIMVV0 (syndicat de musique) :** Yves Taridec (titulaire) et Denis Ferrier (suppléant).
- CNAS: Christel Salingue (représentant l'administration) et Céline Lotz (représentant le personnel).
- Parc Naturel Régional du Français : Philippe Flahaut (titulaire) et Émilie Vallet (suppléante).
- Syndicat de fourrière animale : Frédéric Avignon (titulaire) et Christine Hermet (suppléante).
- SIAA (assainissement): Émilie Vallet, Frédéric Hemmeryck (titulaires) et Denis Ferrier (suppléant).
- Syndicat de la brigade de gendarmerie de Marines: Sylvie Pollet (titulaire) et Denise Perouelle (suppléante).
- Délégué à la défense : Denis Ferrier (titulaire).
- Gestion différenciée (avec le PNR): Philippe Flahaut (titulaire), Émilie Vallet et Frédéric Hemmeryck (suppléants).
- **SMIRTOM**: Ghislaine Journée (titulaire) et Philippe Flahaut (suppléant).
- **CEP (Conseil en énergie partagée) :** Philippe Flahaut (titulaire).



Nucourt

Mercredi 14 octobre

Après-midi récréatif du CCAS à 15 h 00 à 17 h 00.

Dimanche 25 octobre

Passage à l'heure d'hiver. N'oubliez pas de reculer vos montres d'une heure.

Mardi 3 novembre

Collecte des encombrants.

Samedi 7 novembre

Concours de belote à 20 h 30 à la salle du foyer rural.

Mercredi 11 novembre

Cérémonie au monument aux morts à 11 h 00.

Samedi 14 novembre

Inauguration du sentier du patrimoine à 9 h 30 à la mairie.

Soirée disco et paillettes des amis du Jumelage. Les inscriptions sont ouvertes.

Mercredi 18 novembre

Après-midi récréatif du CCAS de 15 h 00 à 17 h 00.

Idées sortie

Samedis 10 et 17 octobre

Navigation de modèles réduits silencieux et écologiques sur l'étang de Grouchy à Osny.

Du 10 octobre au 1er décembre

Expo arts « Face à Face Atelier XIII » au domaine de Villarceaux à Chaussy.

Samedi 17 et dimanche 18 octobre

Trentième festival baroque de Pontoise.

Mercredi 21 octobre

Rallye en famille à Théméricourt avec le musée du Vexin français. Inscriptions au 01 34 48 66 00.

Du 27 au 31 octobre

Festival de clown, conte et théâtre au cinéma L'Antarès à Vauréal.

Mercredi 28 octobre

Rallye accompagné à Théméricourt avec le musée du Vexin français. Inscriptions au 01 34 48 66 00.

Du 7 novembre 2015 au 7 mai 2016

Préhistoire(s) l'enquête au musée archéologique de Guiry-en-Vexin.



L'achillée mille-feuille

Plante vivace à tige vigoureuse et coriace, elle peut atteindre 60 cm de haut. Sa floraison s'échelonne entre juin et octobre. On peut à ce jour encore l'apercevoir en fleur sur nos talus herbeux (photo prise au petit parc de Nucourt). Ses fleurs sont nuancées de diverses teintes : blanches, crèmes, roses et pourpres. Elle aime s'exposer dans les prairies, les bords de chemins, les friches et n'a rien contre les terrains incultes, l'altitude (2 500 m) et la sécheresse.

Son nom mille-feuille évoque l'aspect de ses feuilles subdivisées, finement ciselées et douces au toucher. Il fait également référence au célèbre héros de la mythologie grecque Achille qui en aurait utilisé les vertus pour soigner les blessures de ses guerriers. En effet, également appelée « herbe aux soldats », l'achillée est réputée pour ses propriétés cicatrisantes, hémostatiques et toniques. Durant la première guerre mondiale, certains soignants s'en servaient pour endiguer, voire soigner les blessures légères. Et bien avant nos soldats et notre héros grec, l'homme de Néandertal l'aurait sélectionnée dans sa pharmacopée.

Attention : une plante ne peut remplacer un médicament et doit être utilisée à bon escient.

L'achillée est déconseillée pour les femmes enceintes car tonique elle provoquerait des contractions. De même, le suc exposé sur la peau et au soleil peut provoquer des brûlures. Pour le folklore, elle fut exploitée pour les charmes et les sortilèges. On suspendait un bouquet de ses fleurs aux berceaux des bébés pour les préserver des maladies. Pour les dames « herbe aux dames » elle régulait certains problèmes hormonaux et pour les messieurs, portée autour du cou, elle assurait de nouvelles conquêtes. Ses feuilles, comestibles, peuvent servir d'aromate pour relever salades, omelettes, poissons. Elles seront plus tendres si elles sont cueillies au printemps.

Sources: www.comptoirdesplantes.net, www.hominides.com et « l'herbier de la Provence et du Languedoc Roussillon » de Yves Paccalet.

Journée nationale des assistantes maternelles

Pour cette occasion le RAM « À petits pas » ouvre ses portes et anime des ateliers enfants le samedi 28 novembre de 10 h 00 à 12 h 00.

N'hésitez pas à vous renseigner. 27 rue de Dampont 95450 Us Téléphone : **01 34 66 08 95**

Email: ram.us-ccvexincentre@orange.fr

Besoin d'informations sur l'allaitement ?

Des réunions d'information et de soutien à l'allaitement maternel ont lieu une fois par mois, le vendredi matin de 10 h 00 à 12 h 00 (accueil à partir de 9 h 45) à Avernes.

Pour tous renseignements : Téléphone : 07 83 75 59 30 Email : julie.g@lalecheleague.fr

Site internet: www.lalecheleague.fr/vexin



Soyez l'acteur de votre santé

Ce projet ambitieux s'adresse aux retraités de tout âge. Proposée par la Prévention Retraite Île-de-France avec le soutien de la Communauté de Communes du Vexin Centre, cette animation a l'approbation du CCAS de votre commune. Il concerne toutes les communes de la CCVC.

Les retraités de Nucourt ont été informés par courrier d'une réunion d'information qui a eu lieu le 1er octobre. C'est ainsi que sept Nucourtois se sont rendus à la « Grange au Tulipier » à Guiry-en-Vexin.

Ce programme comporte deux axes :

- Sept ateliers thématiques d'une durée de 2 h 00 à 2 h 30 sur le « Bien Vieillir », à raison d'un par semaine.
- 48 séances d'activités physiques d'une durée de 1 h 00 à raison de deux fois par semaine, basées sur la marche dans la nature environnante et des exercices en salle ou en extérieur selon la météo.

Le groupe sera constitué de 12 à 15 personnes pour favoriser les échanges. Actuellement les inscriptions sont closes, toutefois en cas de nombre suffisant d'autres groupes peuvent être créés.

Une participation financière est demandée. L'objectif de cette animation est d'aider les personnes « actives » à entrer dans le monde des seniors, en évitant le repli sur soi par le renforcement du lien social.

Par ailleurs, une activité de jardinage sur jardins « suspendus » adaptés aux personnes présentant un handicap physique est proposée dans ce même lieu à Guiry-en-Vexin.

Chaque personne aura un carré de jardin attribué et pourra suivre l'évolution de ses plantations du semi jusqu'à sa consommation, d'où l'intitulé de cette activité : « À chacun son jardin ».

De Bruges à Nucourt : un véritable périple

Depuis le début du mois de janvier 2015, un petit groupe de Nucourtois, adhérents de l'association Les amis du Jumelage, a organisé le Raid Cycliste 2015. Cette rencontre a lieu tous les deux ans, une fois en Allemagne et une fois en France et c'est ainsi qu'une vingtaine de sportifs, adeptes du vélo, se retrouvent pour sillonner les routes. Cette année, il s'est déroulé du 12 au 19 septembre 2015.

Ce périple d'une distance de près de 300 km les a emmenés de Bruges à Nucourt en passant par Dunkerque, Boulogne-sur-Mer, Steinwerk, Arras et Amiens. Malheureusement le temps n'a pas été de la partie. Il y a eu énormément de pluie et de vent, des conditions météorologiques plus que détestables pour faire du vélo, ajoutées à cela des crevaisons ; de quoi renoncer parfois à pédaler tant cela pouvait être dangereux.



Ce circuit est aussi l'occasion de visites : les terrils jumeaux de Loos en Gohelle, le mémorial de Notre-Dame de Lorette avec émotion et recueillement dans l'Anneau de la Mémoire, mémorial international comportant les noms de 600 000 soldats de toutes les nationalités morts dans la région. C'est ainsi que plusieurs d'entre eux, allemands et français, trouvèrent les noms de leurs aïeux. Au programme aussi, la visite d'une mine de charbon, la visite de la carrière Wellington dans Arras et bien sûr visite de la cathédrale d'Amiens.

Le retour s'est fait le samedi 19 septembre devant la mairie avec une foule impressionnante puisqu'en plus des adhérents du Jumelage venus souhaiter la bienvenue aux sportifs, il y avait aussi tous les invités d'un mariage. Le samedi soir, tout le monde s'est retrouvé dans la salle du foyer rural, devant un buffet préparé par les membres du bureau.

La soirée a débuté par un apéritif et un discours de Jean-Victor Risetto qui a demandé une minute de silence en mémoire de Madame Gernigon, décédée pendant la semaine et qui a tant œuvré pour les liens de ce jumelage. La soirée s'est ensuite poursuivie dans une ambiance conviviale et chaleureuse avec pour certains un petit passage par l'église Saint Quentin afin d'écouter quelques notes du concert de gospel organisé par la commune.

Le lendemain matin, nos amis allemands sont repartis. Rendez-vous est pris pour la Pentecôte 2016 : c'est Nucourt qui reçoit!

Il est à noter que les cyclistes participants au raid financent leur raid avec leurs fonds propres et l'aide de sponsors.

C'est un jardin extraordinaire

M. Ricard a remporté le premier prix de l'édition 2015 du concours départemental des Villes et villages fleuris organisé par Val d'Oise Tourisme, dans la catégorie « jardin potager ». La cérémonie a eu lieu au conseil départemental le 28 septembre 2015.

Le jury du concours des Villes et villages fleuris 2015 a estimé que notre village était engagé dans une bonne dynamique de fleurissement avec l'incorporation de vivaces, prairies fleuries en pieds d'arbre et, que la coulée verte gérée en fauchage était un atout vers une gestion différenciée. Il nous encourage à continuer le développement végétal du territoire.





Le gospel a résonné dans l'église Saint Quentin

Pour les journées du patrimoine la municipalité a organisé un concert gratuit à l'église. La chorale « Esprit Gospel » composée d'une trentaine de choristes dirigée par le chef de chœur Jacky Weber a emmené les spectateurs dans son univers dans une ambiance festive.

Le lendemain, 55 personnes ont visité l'église qui était ouverte au public. Chacun a pu y admirer le retable en pierre de Touraine exécuté vers 1533. Cette œuvre proviendrait de l'Abbaye de Royaumont, à moins qu'elle n'ait été réalisée sur place par des artistes itinérants originaires des Flandres ou de France-Comté. Sa fragilité et son ampleur confirmeraient plutôt la seconde hypothèse.



Travaux sur la D174

La route D174 entre Nucourt et Magnyen-Vexin, vers le château d'eau, sera en travaux du 26 au 28 octobre et complètement fermée toute la journée du 28 octobre.Un plateau de ralentissement y sera aménagé.

Zéro phyto, nouveautés et continuité

La réglementation évolue régulièrement pour les espaces publics et pour les jardiniers amateurs. Le projet de loi relatif à la transition énergétique pour la croissance verte (article 68) a été adopté définitivement par le Parlement.

Ce texte prévoit l'interdiction des produits phytosanitaires dans l'entretien des espaces publics et de la voirie à partir du 1^{er} janvier 2017. Pour les jardiniers amateurs, l'interdiction d'usage des pesticides est fixée au 1^{er} janvier 2019.

Pour accompagner ce changement, le Parc propose des informations sur le site internet du parc à la rubrique : environnement/actions/en faveur de la biodiversité/gestion différenciée.

Enfin, le Parc s'associe en 2016 à la semaine pour les alternatives aux pesticides du 20 au 30 mars. Des événements seront organisés au cours de cette période avec les collectivités, habitants et agriculteurs.

Contact pour toute information sur ces actions : m.laffond@pnr-vexin-francais.fr



Annonces

Vous avez perdu votre animal de compagnie?

Dans un premier temps, vous devez contacter la mairie, la gendarmerie, les vétérinaires du secteur et demander aux habitants s'ils ont aperçu l'animal. Si votre animal est identifié (tatouage ou puce), vous devez déclarer sa perte au Fichier National d'Identification des Carnivores au 0 810 778 778 ou par email: contact@i-cad.fr.

Un animal trouvé errant est conduit à la fourrière intercommunale où il sera gardé une dizaine de jours (légalement 8 jours ouvrés). Passé ce délai, s'il n'est pas réclamé par son propriétaire, il sera conduit dans un refuge SPA. L'animal peut alors être euthanasié si le vétérinaire le juge dangereux, trop malade, ou non adoptable.

Inaugurée le 29 juin 2013, la fourrière animale du Val d'Oise est basée à Bruyère-sur-Oise. Elle accueille environ 2 400 chiens et 900 chats par an. Malheureusement, seulement 60% des chiens sont récupérés par leur propriétaire et moins de 5% des chats. Il est à noter que le propriétaire d'un animal identifié mais non récupéré se verra infliger une amende de 140 €. Afin de subvenir aux frais engendrés par la prise en charge de votre animal, il vous sera demandé 40 € pour le premier jour, puis 8 € par jour pour le récupérer. Si ce n'est déjà fait, le vétérinaire peut lui implanter une puce pour 25 €.

En cas de besoin, vous pouvez contacter la fourrière animale de Bruyère-Sur-Oise, 7j/7 aux heures d'ouvertures, au 01 30 28 43 13. Du lundi au vendredi: 10 h 30 - 13 h 00 et 14 h 00 - 17 h 00. Le samedi : 10 h 30 - 13 h 00 et 14 h 00 - 18 h 00. Dimanche et jours fériés : 10 h 30 - 14 h 00.

Il s'agit là d'une fourrière et non d'un refuge.

Pour avoir la possibilité d'adopter un animal il faut se rapprocher de la SPA.



Bibliothèque

Les bibliothécaires enregistrent en ce moment les 6 000 revues que possède la bibliothèque. Elles espèrent pouvoir rouvrir leurs portes après les vacances scolaires de la Toussaint, et accueillir à nouveau les enfants de l'école de Nucourt.

La bibliothèque vient de recevoir des collections complètes de mangas mises à votre disposition par la Bibliothèque Départementale (BDVO) pour une durée d'un an : Chocola et Vanilla, Fullmetal alchemist, etc.

Des collections de BD sont également disponibles : Olivier Twist, Ratafia, Wonder woman, etc.

Si les portes de la bibliothèque sont ouvertes lorsque les bibliothécaires enreaistrent les livres. vous pouvez entrer, elles feront le maximum pour vous aider dans votre choix.

Dernière minute : Anne Roumanoff

Le comité des fêtes de Chars organise une sortie spectacle « Anne Roumanoff ». Dimanche 8 novembre 2015 à 17 h 00 au théâtre de l'Halambra. Rendez-vous place des fêtes à Chars à 14 h 00 pour un départ à 14 h 30. Le prix par personne est de 50 € (Bus + place de spectacle), les places sont limitées.

Renseignements: mairie de Chars au 01 30 39 72 36.